



丸小だより

～ 実践目標 自分が輝く、みんなも輝く ～

横浜市立丸山台小学校 学校だより

No. 4

令和3年6月30日(水)

ひと まち と つながる

校長 倉本 恵

6月11日、12日に「丸小の40さい ハッピーバースデー集会」が行われました。昨年度本校では、航空写真撮影・バルーンリリース・記念誌作成が行われ、今回の集会は40周年記念事業の締めくくりの行事です。

コロナ禍のため、保護者の方の参観は入れ替え制で1学年10分という短い時間だったこと、またお世話になっている地域の方をお招きできなかったことは残念ですが、子どもたちも職員もこの集会で成長し、丸山台小により愛着をもったことは確かです。(集会の様子は、学校だより中面をご覧ください) 会場内で多くの方を前に歌ったり呼びかけをしたりすることができない状況の中、効果的に映像を使い発表方法を工夫した子どもたちと教職員の力のすばらしさ、そして40周年運営委員会を中心とする保護者の皆様のバックアップ体制のすばらしさに大きな喜びを感じた2日間となりました。

さて、ホームページではお知らせしてあることですが、平成18年からJA横浜花き部の方々が丹精込めて育てた花の苗を、本校1年生児童と保護者中心のフラワーサポーターズで続けてきた「駅前花壇」(JA横浜 港南支店前)の活動を、持続可能でかつ地域とよりつながる活動にしようと考え、動き始めています。(詳しくは本校HPをご覧ください)

6月3日：5、6年生美化委員会児童が、花壇の除草や整備を行いました。

6月8日：丸山台長寿会役員会で、私からフラワーサポーターズの活動を説明。駅前花壇の活動にご協力いただけることになりました。(今まで行っていた校内での長寿会と1年生の交流活動は、感染拡大予防のため昨年度は実施できませんでした。屋外の活動での交流を提案させていただいたところ、皆さん快く賛同してくださいました)

また、港南区役所といちょう坂商店街にもご協力いただけることになりました。

6月18日：商店街会長本間さん、港南土木事務所と本校職員で駅前花壇を耕しました。

6月29日：JA横浜花き部の方々が丹精込めて育てた苗を受け取りました。



これまで丸山台小が培ってきた様々な教育活動のよさを生かしつつ、現状に即したりメイクをしながら進んでいきます。

今年度は昨年度より長い夏休みとなります。感染拡大予防に努めつつ、地域や家庭でも子どもたちができることを増やしていくことができるよう、ご支援よろしくお願いたします。